

1月 巽中だより



日	曜	行事予定
1	土	元旦
2	日	
3	月	
4	火	仕事始め
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	成人を祝う会
10	月	成人の日 海南省駅伝大会
11	火	始業式 避難訓練(火災) セーフティネットの日
12	水	司書
13	木	
14	金	英検
15	土	(市)園児児童生徒作品展
16	日	(市)園児児童生徒作品展
17	月	3年生期末考査発表 給食費引き落とし日 SC
18	火	
19	水	司書
20	木	
21	金	
22	土	(市)科学作品展 (市)スポーツ大会(バレー)
23	日	(市)科学作品展 (市)スポーツ大会(バレー)
24	月	3年期末考査
25	火	3年期末考査
26	水	3年期末考査 司書
27	木	
28	金	1年産業学習 1年保護者会(育友会本部役員選考会) 19:00(小学校ランチルーム)
29	土	(市)スポーツ大会(バスケ テニス)
30	日	(市)スポーツ大会(バスケ テニス)
31	月	SC



2月・3月のおもな予定(予定は変更になる場合があります。)

2月 4日(金)	令和4年度新入生説明会
2月 6日(日)	小学校日曜参観(中学校のグラウンド使用)
2月 7日(月)	(給食なし)
2月 9日(水)～15日(火)	3年保護者面談
2月15日(火)	1・2年期末考査発表
2月21日(月)～22日(火)	公立高校一般出願
2月22日(火)～25日(金)	1・2年期末考査
2月24日(木)～25日(金)	3年希望面談
3月 2日(水)～3日(木)	公立高校本出願
3月 4日(金)	卒業式予行(3年のみ給食なし)
3月 7日(月)	卒業式(給食なし)
3月 9日(水)	公立高校学力検査(10日 面接等実技検査)
3月11日(金)	クリーン作戦(予定)
3月17日(木)	公立高校合格発表
3月18日(金)	小学校卒業式(給食なし)
3月22日(火)	幼稚園卒園式
3月24日(木)	修了式(給食なし)



☆海草地方駅伝競走大会(11月23日)

11月20日(土)に田辺で行われた和歌山県駅伝大会は、男子19位、女子9位という好結果でした。23日(火)に紀三井寺競技場で行われた海草地方駅伝大会では、男子Aチームが4位、女子Aチームが6位でした。

新人大会が終わってから1ヶ月半、練習期間があまりなかった中での大会でしたが、みんな自分の目標に向かって健闘していました。市駅伝は、さらに高い目標を設定して挑んでほしいと思います。

2学期、ありがとうございました。

2学期は、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、体育祭、修学旅行など、生徒たちが活躍し、楽しみにしていた行事が実施できて本当に良かったです。保護者の皆様や地域の方からは、心配ながらも応援の声をたくさんいただきました。あらためて、地域の皆さんに支えられていることを感じました。

コロナ禍の年末年始になりますが、生徒の皆さんにとっては、心身ともに少しゆっくりできる休みです。3学期に向けての準備もしっかりしておいてください。また、家族と過ごす時間も多くなります。家族の一員として家庭の仕事にも積極的に参加し、たくさん話をしましょう。

保護者の皆様、地域の皆様には様々な面でサポートをいただきありがとうございました。

新年も変わらず教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。よろしくお願いいたします。

皆さんにとって来年が実りある1年でありますようにお祈りいたします。良いお年をお迎えください。

育友会

☆女性部「フラワーアレンジ講習会」(12月4日)

ご参加ありがとうございました。ユーカリの葉を中心に、カーネーション、手鞠草、菊などを講師の先生に教えてもらいながらアレンジしていきました。同じ材料で同じ先生から教わっているのに、それぞれに違った仕上がりになり、どれもおしゃれて素敵な作品ができました。



☆東部人権尊重作文発表会(12月7日)

学校代表で各学年1名ずつ、3名が亀川中学校で行われた“東部人権尊重作文発表会”に参加しました。

亀川の生徒は発表を聞きますので、かなりの視線が集まります。緊張したと思いますが、引率された先生によると、堂々と読むことができていたと聞きました。

☆巽幼稚園と交流!かわいい「ありがとう」がやってきました。

巽幼稚園の園児が3年生の家庭科の授業(保育実習)に来てくれました。園児が体育館でダンスを披露してくれ、3年生が考えた遊びをして一緒に楽しみました。かわいい園児とふれあい、「かわいい」「楽しい」と感じられた3年生ですが、好奇心旺盛な園児に驚かされるとともに、子育ての大変さを感じることができた実習となりました。



12月16日(木)、今度は幼稚園のクリスマス会に、ルーク(3B担任)サンタが出動しました。聞き慣れない英語をペラペラ話すサンタにプレゼントをもらって、みんな大興奮でした!!



☆巽フェスティバルを開催(12月15日)

コロナ禍の中、なかなか思い描いた活動ができなかった3年生生徒会。集大成として巽フェスティバルを計画、開催しました。感染防止対策を考え、生徒みんなが楽しめる内容を計画書としてまとめてくれました。

逆ビンゴゲームや文字当てゲーム、絵当てゲームなど、みんなで楽しめて、考えられるクイズを短期間で作りあげてくれました。進行もスムーズで、音楽部の演奏の途中で楠先生がサプライズゲストとして登場するなど大盛り上がりでした。

3年生の執行部として最後の運営となる“巽フェスティバル”。成功を収めることができました。

新生徒会がスタートしました。

新生徒会スローガン“Next Step”～新たな挑戦～

生徒会長	中尾 綾佑	文化委員長	梶本 ひなの
副会長	後呂 彩倉	保健委員長	阪井 心愛
	中山 阿弓	体育委員長	二之段 開生
書記	栗田 葵	図書委員長	中尾 心燾
	田伏 亮介	販売委員長	早川 結苗
中央委員長	楠本 志保	放送委員長	萱野 楓和
生活安全委員長	宮田 悠冬	整備委員長	大畑 歩輝
環境福祉委員長	山口 大輝	給食委員長	李 雪鑫

巽の伝統を大事にしながらかも新しい事に意欲的に挑戦していきましょう。まずは笑顔と元気で、中学校を盛り上げていってください。